

Mil 600 atenciones médicas ofrecerán en Malleco este fin de semana para bajar listas de espera

Operativo médico abarcará a las comunas de Angol, Collipulli, Renaico y Ercilla durante este fin de semana

Nanette Andrade

A través de la coordinación de la Asociación de Municipalidades Malleco Norte y el Servicio Salud Araucanía Norte, durante este fin de semana se llevará a cabo un operativo médico especial que abarcará a las comunas de Angol, Collipulli, Renaico y Ercilla, con atención de 35 profesionales de la salud en los Cesfam que funcionan en estas localidades.

En este sentido, Germán Toledo Labatut, gerente de operaciones de la Fundación ACROX que es la responsable de poner a disposición a los profesionales que ofrecen estas atenciones, explicó que "nosotros llevamos ya 22 años haciendo esto, sacando listas de espera en aquellos lugares donde no hay médi-

si los hay son insuficientes. La verdad es que prácticamente en todo Chile, pero principalmente acá nos hemos concentrado con 35 profesionales de la salud en estas 4 ciudades, donde a través de los APS, estamos trabajando en los CESFAM, tratando de lograr alrededor de unas 1.500, 1.600 prestaciones y poder solucionar el problema de esa gente que lleva tanto tiempo esperando por una atención de médico especialista y no tenga que viajar muchas veces a los hospitales de referencia que son más lejanos".

Cabe destacar que todos los médicos que ofrecen estas prestaciones, son voluntarios y gratuitos. "Los médicos vienen de forma voluntaria y cuando digo gratuito, no se les paga a los médicos, sino que todo lo que se arma, y eso gracias a la Asociación de Municipalidades Malleco Norte que arma la logística", agregó Toledo.

Entre los especialistas que acudirán se encuentran cardiólogos, dermatólogos, radiólogos, traumatólogos, oftalmólogos, otorrinolaringólogos entre otros.

Alcaldes apoyan



te de la Fundación Acrox, en la conferencia de prensa en la que se anunció este operativo especial, también se encontraban los alcaldes Enrique Neira de Angol, Manuel Macaya de Collipulli y Claudio Musre de Renaico.

El alcalde Neira, quien preside la Asociación, dijo que "estamos realmente contentos por este tremendo aporte que estamos haciendo a la salud de nuestras respectivas comunas, permitiendo a estos pacientes que llevan tantos años esperando la atención, gracias a este acuerdo que tomamos como Asocia-

que hay una inversión importante de parte de los cuatro municipios a través de la Asociación, es una inversión que si bien es cierto puede decirse que es alta, pero al mismo tiempo si lo llevamos a lo que significa atender a 1.600 personas en 2 días, es la nada misma".

Por su parte, Andrea Parra, jefa de Atención Primaria del Servicio de Salud Araucanía Norte señaló que la idea de hacer este operativo surgió de una conversación "con el alcalde Claudio Musre y le planteamos la idea de poder solucionar, porque nosotros,

mos un problema de listas de espera. Y el alcalde Musre de Renaico se entusiasmó, lo conversamos y dijimos, ¿por qué no lo conversamos también con otros alcaldes a ver si tienen el mismo problema? Y quiero confesar que uno de los primeros que llamé fue a Enrique Neira. Y Enrique me dijo, Andrea, yo estoy en esto, tengo un problema con mi gente, necesito abordar estos temas y lo voy a conversar con el resto de los alcaldes de la Asociación Malleco Norte".

"Así que súper agradecido con los alcaldes particularmente por el compromiso gente",